

Medienmitteilung

11. Nostalgierennen auf Rosswald – die Tradition lebt weiter.

Brig, 13. Dezember 2023 - Der Ski-Club Glis übernimmt erstmals die Organisation des traditionsreichen Nostalgierennens auf dem Rosswald und lädt alle Schneesportbegeisterten und Nostalgiefans mit und ohne Ski zu einem unvergesslichen Tag ein. Die elfte Ausgabe dieses einzigartigen Rennens findet am Samstag, 2. März 2024, statt und rückt die glorreiche Ära des Skisports in den Fokus.

Schweres Schuhwerk, einfache Holzlatten und ein Stock zum Bremsen und Ausbalancieren: Viel brauchten die ersten Walliser Skipioniere nicht, als sie Ende des 19. Jahrhunderts den Aufschwung des alpinen Schneesports einläuteten. Seiher haben Carving-Skier und Karbon-Stöcke Einzug gehalten, und statt zu Fuss bringen heute Gondel und Skilifte die Schneesportbegeisterten zu den Pisten. Auf dem Rosswald oberhalb von Brig ist die Freude am ursprünglichen Kurven jedoch bis heute erhalten geblieben.

Die Geschichte des Nostalgierennens Rosswald

Die Wurzeln des Nostalgierennens reichen zurück zu den Anfängen des Vereins «Grie Bidji Criteri», der 2012 gegründet wurde. Dessen Name, abgeleitet vom Startpunkt des Rennens, trug zur nostalgischen Atmosphäre bei. Über die letzten zehn Jahre hinweg hat der Verein das Nostalgierennen auf dem Rosswald mit Hingabe und Begeisterung organisiert und damit eine einzigartige Tradition geschaffen. Der Ski-Club Glis übernimmt nun das Steuer und setzt mit dem Motto «Back to the future» auf eine Brücke zwischen Tradition und Zukunft. Der Ski-Club Glis wurde im Jahr 1933 gegründet. Anlässlich seines 90. Geburtstags beschloss er, das Nostalgierennen zu übernehmen und somit die Wurzeln des Skisports auf dem Rosswald zu ehren.

Das 11. Nostalgierennen auf dem Rosswald – für Ski- und Nicht-Ski-Fahrer ein Erlebnis

Es braucht nicht viel, um dabei zu sein: Alte Kleider, alte Skier mit oder ohne Kanten, ein paar Bambus-Skistöcke oder einen einfachen Holzstock und los geht's. Die Lacher der zahlreichen Zuschauer – ob modern oder ebenfalls in alten «Ski-Trachten» gekleidet – sind den Skifahrerinnen und Skifahrern gewiss. Denn es ist alles andere als einfach, die Schwünge um die Tore zu meistern, das Gleichgewicht zu halten und die Balance auf den einfachen Latten nicht zu verlieren. Wie anno dazumal brettern die zahlreichen Rennläufer die Piste hinunter und dem Ziel entgegen, und unterhalten die Zuschauer am Pistenrand mit ihren Fahrkünsten und dem einen oder anderen spektakulären Sturz. Das Teilnehmerfeld zeigt sich dabei breit und es kommt schon mal vor, dass drei Generationen der gleichen Familie am Start stehen. Eines aber ist für alle gleich: Jede und jeder – ob Teilnehmer oder Zuschauer – kommt auf seine Kosten! Denn nach den spannenden Rennen ist auf dem Festgelände mit musikalischer Unterhaltung und kulinarischen Köstlichkeiten auch für das leibliche Wohl gesorgt. Das Festgelände ist übrigens auch gut zu Fuss erreichbar.

Gut zu wissen

Das Nostalgierennen wird als Einzelrennen durchgeführt, und diejenigen TeilnehmerInnen, die die Rennstrecke mit alten Skiern erfolgreich bewältigen, werden in der Rangliste zuerst gewertet. So wird man dem Geist des Nostalgierennens gerecht, der darauf abzielt, die Anfänge des Skisports zu ehren. Der Start erfolgt um 11 Uhr in den Kategorien Kinder I / II / III (bis 16 Jahre), Damen und Herren. Die drei originellsten TeilnehmerInnen aller Kategorien, welche im «Old Look» (nostalgische Kleidung, alte Skier und Schuhe) starten, gewinnen einen Spezialpreis. TeilnehmerInnen können sich bequem online unter www.nostalgierennen.ch anmelden. Der Anmeldeschluss ist der 24. Februar 2024. Das Nostalgierennen findet bei jeder Witterung statt und verspricht – unabhängig von den Wetterbedingungen – ein tolles Erlebnis zu werden.

Weiterführende Infos zu Brig Simplon finden Sie [hier](#).

Weiterführende Infos zum Nostalgierennen auf dem Rosswald finden Sie [hier](#).

Für weitere Informationen und Bilder (Medien):

Lena Imstepf, Brig Simplon Tourismus AG

Bahnhofstrasse 2, 3900 Brig

Tel. +41 27 921 60 30, E-Mail: info@brig-simplon.ch

Über Brig Simplon: Wir stehen für wahre Werte und authentische Erlebnisse. Wir wollen die Walliser Gemeinschaft und Kultur erlebbar machen. Das Freiheitsgefühl der Berge und die charmante Alpenstadt Brig als Zentrum und Ausgangsort für viele spannende Erlebnisse in unserer Heimat sorgen für ein rundes Erlebnis. Die Region Brig Simplon erstreckt sich von der historischen Stadt Brig hinauf zur kargen Hochgebirgslandschaft am Simplonpass und weiter bis nach Gondo an der italienischen Grenze. Wandern im Sommer oder Skiferien im Winter – die Region Brig Simplon ist zu jeder Jahreszeit eine Reise wert. Spannende Gegensätze zeigen sich zwischen dem rund 13'000 Einwohner zählenden Brig, wo auch der Geschäftstourismus eine Rolle spielt, und den ländlichen Gebieten, die auf Ferientourismus setzen. Als «verbindendes Element» zwischen Stadt, Land und Berg gilt der Stockalperweg, der von Brig über den Simplonpass nach Gondo und weiter bis nach Domodossola in Italien führt.